

# *Cuba rechaza actividades del secretario general de la OEA contra el proyecto de reforma constitucional*

---



La Habana, 12 feb (RHC) El Director General de América Latina y el Caribe, en la Cancillería cubana, Eugenio Martínez Enríquez, denunció el show mediático organizado contra Cuba, por el Secretario General de la OEA, Luis Almagro, en esta oportunidad relacionado con el Proyecto de Reforma Constitucional, de la isla.

En declaración desde el Centro de Prensa Internacional, Martínez Enríquez le recordó al Secretario General que Cuba no pertenece a esa organización históricamente al servicio del imperialismo estadounidense, no está sujeta a su sistema de tratados. Apunto, además, que no reconocemos autoridad moral o legal alguna a la OEA.

La Constitución de Cuba, la discuten y aprueban los cubanos y así será confirmado el próximo 24 de febrero, sentenció el Director General de América Latina y el Caribe.

[\(Texto íntegro\)](#)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/183312-cuba-rechaza-actividades-del-secretario-general-de-la-oea-contra-el-proyecto-de-reforma-constitucional>



**Radio Habana Cuba**